

Municipalidad busca cambios relevantes en la Concesión de Ruta 68



“Hemos sido sumamente enérgicos en decir que el proyecto actual perjudica a Curacaví y requiere cambios relevantes”, enfatizó el alcalde Christian Hernández

La construcción de la nueva Ruta 68 tendrá un significativo impacto en la calidad de vida de las vecinas y vecinos de Curacaví. Por ello, el Alcalde Christian Hernández se reunió con Juan Manuel Sánchez, director general de Concesiones de Obras Públicas para abordar las principales fallencias del actual proyecto que está en proceso de licitación. El jefe comunal plateó la necesidad de incorporar modificaciones concretas para

garantizar una mejor conectividad y bienestar para la comunidad. Entre sus solicitudes destacó la inclusión de nuevos enlaces viales que unan de manera eficiente Curacaví Centro y Lo Águila; así como la reubicación de los pórticos de peaje, para evitar que los habitantes de la comuna enfrenten altos costos en sus traslados. Además, pidió retomar los encuentros de participación para que la ciudadanía pueda expresar sus inquietudes e interiorizarse mejor de la evolución de las propues-

tas. También, el Alcalde puso énfasis en la necesidad de prohibir la extracción de áridos, recordando el impacto negativo que esta actividad tuvo en la comuna durante la licitación anterior. “Hemos sido sumamente enérgicos en decir que el proyecto actual perjudica a Curacaví y requiere cambios relevantes. La recepción de la autoridad ha sido buena y se están generando instancias de diálogo que antes no eran del todo eficientes. Lo importante es lograr que

una obra de esta envergadura realmente responda a las necesidades de conectividad de la comunidad y entregue beneficios para potenciar el desarrollo de la comuna”, enfatizó el Alcalde Christian Hernández.

Entre las propuestas está también la construcción de un mirador turístico en la ruta, una iniciativa que podría ayudar a posicionar a Curacaví como un destino de interés para los viajeros.